

1.5.2020

Inspiration während der Selbstisolation: Andre Beekmans

Während der weltweiten Ausgangssperren aufgrund von Covid-19 und den massiven Anstrengungen zur Verlangsamung der Viruspandemie, wie den Aufforderungen der Gesundheitsbehörden zur Selbstisolation und Einhaltung sozialen Abstands, haben wir uns ein neues Format überlegt, das unser internationales Gemeinschaftsgefühl stärken soll. Wir wenden uns an Freunde, Kollegen, Mitarbeiter, Partner usw. aus unserer Industrie mit der Bitte, ihre #StayatHome- und #QuarantineandChill-Aktivitäten und -Ideen während dieser außergewöhnlichen Zeit mit uns zu teilen.

Andre ist bekannt als ein besonders kreativer Designer, Programmierer und Operator. Seine Firma The Art of Light produziert die Visuals für die größten Tourneen, Künstler, Festivals und Events weltweit. Außerdem produzieren sie faszinierende Innendesigns aus Licht und Visuals für Clubs, Kunstinstallationen etc. Zu den vielen international bekannten Künstlern, mit denen Andre gearbeitet hat, zählen u.a. Armin van Buuren, Afro-Jack, Tiesto und viele weitere.

Robe: Wo bist du gerade?

Andre: Zuhause in Eindhoven in Holland.

Robe: Was machst du, um die Zeit während der Isolation zu vertreiben?

Andre: Wir können froh sein, dass es in Holland keinen totalen Lockdown gibt. Also kann ich ins Büro und Studio gehen und meine Firma am Laufen halten. Außerdem beschäftige ich mich mit neuer Software, Visualisierungstools und neuen Features unserer Lichtpulte. Und jetzt kann man sich auch mal etwas ausruhen und sich um die geistige und körperliche Gesundheit kümmern.

Robe: Was ist das Kreativste, das dir die Zeit während der Isolation ermöglicht?

Andre: Konzept und Designs für neue Projekte erschaffen! Ich habe immer den Kopf voll mit Ideen und es ist schön jetzt mal der Kreativität freien Lauf zu lassen. Normalerweise bin ich immer unter Zeitdruck, aber jetzt kann ich auch mal tiefer in die visuellen Konzepte eintauchen.

Robe: Kümmerst Du dich während der Krise um jemanden?

Andre: Ja, um meine Freundin und unsere zwei Katzen und natürlich meine Familie. Glücklicherweise sind wir alle gesund.

Robe: Hat dich jemand inspiriert, seit das angefangen hat?

Andre: Niemand speziell, aber es gefällt mir, was gerade so an Interaktion in Webinaren und Livestreams abgeht, wo die Leute sich in Gedanken und Visionen austauschen und wie sie über bestimmte kreative Tools und Workflows denken und sie nutzen.

Robe: Was ist zurzeit dein Lieblingsbuch / Film / Netflix- oder TV-Serie / virales Video / Spiel / Musik?

Andre: Ich bin nicht so der Lesetyp, im Moment schaue ich mir gerade alle James Bond Filme an, die visuell sehr gut gemacht sind - vor allem wenn man bedenkt, dass einige bis zu 60 Jahre alt sind.

Robe: Was möchtest Du als Erstes tun, wenn wir das überstanden haben?

Andre: Ich freue mich wirklich auf die erste Show bzw. das erste Event, welches wir nach der Krise wieder machen dürfen... und natürlich darauf mich mit meinen Freunden zu treffen!

Robe: Eigene Frage / Antwort / Solidaritätsbotschaft oder etwas, das Du sagen möchtest?

Andre: Ich hoffe jeder ist sicher und kann nach der Krise wie gewohnt wieder in unserer wundervollen Branche arbeiten. Ich hoffe ich sehe euch alle bald wieder „on the road“.

